Tinder edition: 'Es un 10, pero...' ¿Cuánto le pones tú?

En medio de un ir y venir de calificaciones, nos hemos dado cuenta de que el trend'**Es un 10, pero...**' aplica para los amantes de las **apps de citas**. ¿La razón? Todo podría ir increíble en algunos aspectos: la charla fluye o las primeras fotos de su perfil captan tu atención, pero descubres algunas red flags que podrían bajar su 'puntuación'. Si esto pasa: ¿cuánto bajaría en el ranking de tu corazón?

Por si no lo sabes, el trend'**Es un 10, pero**' consiste en dar un número del 1 al 10 a una persona considerando lo que, a primera vista, llama tu atención: desde la personalidad que irradia en sus fotos, sus intereses o un rasgo en particular de su estilo que te envuelvan por completo. Sin embargo, ese perfect score puede no mantenerse debido a alguna actitud, comentario o falta de algo -en este caso, en su perfil de Tinder- que hace que **disminuya su 'puntuación' para seguir adelante con la relación que busques.**

Aquí te dejamos un divertido listado con algunos posibles escenarios que podrían ser un turn off en tu búsqueda de conexión en Tinder... Si esto te pasara a ti, ¿qué puntuación le dejarías?

Es un 10, pero no tiene su biografía de Tinder completa

Automáticamente, esa persona baja a un 5, ya que esta es la 'tarjeta de presentación' digital que nos ayuda a conocer un poco más de la otra persona. Recuerda que Tinder permite incluir una breve descripción, incluso algún dato curioso que sirva de rompehielos y hasta 5 Intereses como: Viajar, películas o algún deporte que refleje su personalidad y estilo de vida. Si no deja ver quién es en realidad, ¿cómo podrás hacer un match auténtico?

Es un 8, pero sabe su ascendente y luna

Tal vez no es una persona tan extrovertida o no comparten una pasión en específico, pero si tiene noción de su carta astral, gana el corazón de cualquiera y su calificación puede subir a un 10. La astrología sea o no un tema de conversación que te interese, cuando una persona sabe esos detalles de sí misma denota autoconfianza y eso puede hacerte entender algunos de sus gustos y hasta rasgos más íntimos. ¡Es la mejor manera de alargar una conversación! ¿Qué esperas? Edita tu perfil de Tinder e incluye tu signo zodiacal en la sección de Lifestyle para encontrar a tu match astral.

Es un 10, pero tiene DE-MA-SIA-DAS fotos sin playera

Podría tener un gran perfil y gusto musical, pero si muestra que está enamorado de sí mismo al estilo Narciso, puede no conquistar el corazón de las mujeres y bajar a un 4. Según un estudio de la Universidad de Colorado, los hombres que llenan sus perfiles de Tinder con fotos sin camiseta son percibidos (sobre todo por las mujeres) como menos competentes y más promiscuos*. Todos los perfiles de Tinder deben tener al menos 2 fotografías para comenzar a utilizar la función de Swipe. ¡Elige sabiamente tus fotos y no muestres de más, deja algo a la imaginación!

Es un 9, pero no sabe qué es lo quiere

Se vale buscar solo amigos o una conexión más profunda, pero es importante aclararlo desde el principio o puedes lastimar a la otra persona. Lo mejor es expresar con honestidad lo esperas en tu búsqueda de cualquier tipo de relación, aún cuando la respuesta sea: 'No sé qué quiero'. Recuerda que si no eres honesto, puedes llegar a ser un -2.

Tinder puede ayudar a las personas que están en el limbo, ya que desde la app, los miembros pueden descubrir más fácil lo buscan o saber qué quiere el otro gracias a los mosaicos interactivos que se encuentran en Explora. ¿Buscas amor, quieres hablar de tus deportes favoritos o tan sólo quieres ir por un café? Excelente, Tinder te muestra perfiles con intereses similares a los tuyos. ¡Date la oportunidad de conocer a alguien a fondo! No olvides que existen conexiones genuinas que podemos tener con alguien más allá de lo físico al dejarnos llevar por una gran conversación con alguien que le guste lo mismo.

Es un 10, pero no dice qué música le gusta

Si eres amante de la música, esto es un must para ti. El gusto musical habla mucho de nuestra personalidad y sobre todo, las melodías que elegimos como nuestras favoritas. También es un gran momento para aprovechar y entablar una conversación con alguien nuevo en una app de citas. Sigamos compartiendo el ritmo de la música, como en Tinder, que te permite seleccionar el 'himno' de Spotify en tu perfil que refleje tu mood o vibra en ese momento.

Es un 7, pero te manda "Super Like"

No hay nada más atractivo en una persona que la confianza y seguridad que demuestre interés genuino y dar el primer paso es muestra de ello. FYI: Esto aplica en la vida real y en las apps de citas. Por eso, aunque no tenga el mejor perfil, si se atreve a mandar un **Super Like™**, ¡se activa su magia! Cuando una persona demuestra interés y lo hace respetuosamente, como con esta herramienta, puede llegar a ser un rotundo 10.

Y tú, ¿qué puntuación le pondrías a cada una de estas situaciones que mencionamos? Recuerda que estos insights no sólo te ayudan a mejorar tu perfil, sino que también te dan 'puntos extras' cuando otras personas vean tu perfil y evites tener una baja puntuación.

*Men who pose shirtless on dating apps are unappealing and slutty: study

###

ACERCA DE TINDER

Lanzada en 2012, Tinder es la aplicación más popular del mundo para conocer gente nueva y ha sido descargada más de 530 millones de veces y creado más de 75 mil millones de "matches". La aplicación está disponible en 190 países y en más de 45 idiomas. Más de la mitad de todos los miembros tienen entre 18 y 25 años. En 2022, Tinder fue nombrada una de las empresas más innovadoras del mundo por Fast Company.

https://mx.tinderpressroom.com/2022-07-02-Tinder-edition-Es-un-10,-pero-Cuanto-le-pones-tu